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DE REGISTRO 

 

 

  Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, nesta 

cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 934, às 10:00 horas conforme prévia 

convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: Sra. 

Renata Malpica Caldeira (Titular respondendo pela Presidência), representante do 

Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves 

(Conselheiro), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do Estado de São 

Paulo – SINOREG/SP, Sr. Reinaldo Aranha (Conselheiro Titular) e Sr. Donizeti Siqueira 

(Conselheiro Suplente) representantes da Associação Paulista dos Aposentados de 

Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sra. Flávia Nazaré de Souza Barletta, representante 

do Liquidante nas Aplicações Financeiras. Presentes também, Sr. Renato de Araújo 

Mendonça - Chefe de Gabinete, Eliene Aparecida Jacon- Diretora das Carteiras 

Autônomas, Fátima Regina de Souza – Diretora de Gestão Patrimonial e Financeira, 

Maria Aparecida Simões – Ouvidora, todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São 

Paulo- IPESP.  

 

1. A Sra. Renata Caldeira iniciou a reunião passando a palavra a Sra. Flávia Barletta 

que apresentou o saldo e a rentabilidade das aplicações financeiras do mês de 

fevereiro/2014, e também apresentou comparativo entre a rentabilidade do IPESP 

e os 25% melhores retornos segundo a PREVIC, em 2013, onde os Planos CD ( 

Contribuição Definida) obtiveram 0,25% de rentabilidade no ano e os Planos 

Estaduais obtiveram 0,93% no mesmo período, enquanto o Plano das Serventias 

obteve 9,30% de retorno acumulado. O comparativo não é global, e sim dos 

Fundos que estão entre os 25% mais rentáveis em 2013. Informou que a 

rentabilidade do mês de fevereiro foi de 1,25%, considerando o Caixa que 

apresentou retorno de 0,74%. Descontado o IPCA, o retorno real foi de 0,60% 

acima da inflação no mês de fevereiro. Informou que a meta está sendo cumprida, 

nos últimos 12 meses o plano rendeu inflação mais 4,68% a.a. Informou que foram 

realizadas reuniões com os gestores dos Fundos Capitânia e Pactual, para buscar 

compreender os resultados insatisfatórios apresentados no mês anterior, ressaltou 

que os investimentos são direcionais e é importante observá-los a médio prazo, 
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pois observar resultados isolados não é boa forma para avaliar a gestão. É 

primordial acompanhar o acumulado dos últimos 12 (doze) meses para um 

julgamento mais criterioso.  

2. O Conselheiro Sr. José Carlos deixou explicito sua preocupação com os resultados 

a curto prazo, visto que mediante os estudos atuarias a Carteira futuramente estará 

em situação econômica favorável, e para que estes resultados sejam reais é 

necessário precaver desde agora. 

3. O Conselheiro Sr. Reinaldo Aranha reforçou o ponto de vista apresentado 

ressaltando que trata-se de uma Carteira de Aposentados. 

4. Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou as demonstrações financeiras de 

fevereiro/2014, informou que houve um crescimento bastante satisfatório, as 

receitas apresentaram um aumento de 66,39%, alavancadas pela arrecadação dos 

emolumentos (acima da média anual) e pelos rendimentos financeiros. Enfatizou 

que as despesas administrativas se mantiveram, mas algumas contas merecem 

destaque, a saber: digitalização e guarda de processos retornou ao valor mensal; 

fez um ajuste na conta de custo com pessoal para contemplar o mês inteiro e não 

mais períodos de dois meses distintos, no próximo mês estará tudo normalizado; 

esclareceu que existe uma conta nova, correio eletrônico (Notes) e o valor ora 

apresentado refere-se aos serviço de instalação em novembro/2013 e a 

mensalidades dos meses 11/2013 e 12/2013. Por fim, o resultado do fluxo de caixa 

fechou em R$ 77.447.204,07.  Os precatórios de 2014 serão tratados após reunião 

com o DEPRE.  

5.  Por fim, ficou agendada para o dia 28 de abril de 2014 às 10h a próxima reunião 

ordinária do novo exercício. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou 

e subscreveu esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 
               Renata Malpica Caldeira         Reinaldo Aranha 
       Titular pela Presidência do Conselho                                      Conselheiro 
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